

Brack und Borstel am schnellsten auf dem Berg

Laufen 30 Teilnehmer beim Immenstädter Frühjahrsberglauf zum Mittag

Immenstadt Tobias Brack vom TSV Buchenberg heißt der Sieger des Frühjahrsberglaufs zum Mittag. Auf der knapp fünf Kilometer langen Strecke von der Tal- zur Bergstation der Mittag-Sachwebebahn in Immenstadt kam er als Erster in 28:49 Minuten durchs Ziel.

Knapp dahinter meldete sich Florian Endreß (SC Gunzesried) nach

der Wintersaison mit dem zweiten Platz in 29:09 Minuten zurück. Der Spezialist für steile Bergläufe arbeitete sich in „seinen“ Passagen immer wieder an Brack heran, musste den Buchenberger Langstreckler aber auf Flachstücken ziehen lassen. Dritter wurde Joachim Altmann (TV Immenstadt).

Bei den Frauen ging es nicht ganz so eng zu: Susanne von Borstel (TV Immenstadt) lief mit 34:56 Minuten Bestzeit. Dahinter lag ihre Vereinskameradin Alexandra Hagspiel (35:54) auf Rang zwei. Als Dritte kam Eva Übelhör (TV Immenstadt) durchs Ziel.

Insgesamt starteten 30 Bergläufer, vier Sportler gingen als Nordic Walker auf die Strecke. Hier siegte Günter Dürr (Gipfelstürmer Immenstadt) in 47:07 Minuten vor Richard Berktold (TV Hindelang) und Gisela Dürr (Gipfelstürmer). (pm)



Tobias Brack und Susanne von Borstel waren beim Immenstädter Frühjahrsberglauf die Schnellsten. Foto: Veranstalter